

Confirmaron cuándo entran en circulación los nuevos billetes de \$10.000 y \$20.000



Las nuevas denominaciones de la moneda argentina, \$10.000 y \$20.000, llegarán al mercado financiero a partir de mitad de año, según el gobierno de Javier Milei.

La aprobación por parte del **Banco Central de la República Argentina (BCRA)** a las nuevas divisas aumentó el caudal de dinero que podrá tener una persona en tan solo pocos billetes.

La decisión por parte del **Directorio** del organismo abrió un nuevo panorama a tener en cuenta frente a las falsificaciones a partir de **junio de 2024**. Durante este mes, **comenzará la circulación los nuevos billetes de \$10.000 y \$20.000**.

Cómo serán los nuevos billetes

En el **billete de 10 mil pesos**, se destacarán las imágenes de **Manuel Belgrano y María Remedios del Valle**, esta última reconocida como heroína de la Guerra de la

Independencia. Por su parte, el **billete de 20 mil pesos** rendirá homenaje a **Juan Bautista Alberdi**, destacado inspirador de la Constitución Nacional de 1853.

Augusto Ardiles, abogado especialista en derecho bancario y financiero, conversó con el equipo de “Alguien tiene que decirlo” sobre la impresión de los **billetes de \$10.000 y \$20.000** que está preparando la Casa de la Moneda.

“Eran los próceres que iban a estar en el billete de 500 que había anunciado Alberto, allá por mayo del 2022?, aseguró Ardiles, quien indicó que la autoridad monetaria espera que los nuevos billetes circulen desde el mes de junio. Según explicó el especialista en derecho bancario y financiero, **“la medida va en el camino correcto”**.

“Hoy hay un billete de 1.000, que es el que más circula, y un billete de 2.000 que prácticamente no se ve”. “Mi primera sensación es que si bien es el camino adecuado, **quizás se quede un poco corto porque está corriendo a 25% mensual por [inflación](#)**, lamentablemente, para enero”, manifestó el especialista.

Fuente: Radio Mitre